

朋 友

藤二中学校だより 第10号

令和元年 12月25日
栃木市立藤岡第二中学校
校長 栗原 茂



スローガン「自ら学び 生き生きあいさつ 心に感動」

第2学期を振り返って

早いもので、令和元年も終わろうとしています。平成から令和になった特別な1年でしたがあつという間に過ぎてしまいました。78日間の2学期。9月の「体育祭」や10月の「朋友祭」をはじめ、多くの行事がありました。どの行事も3年生を中心にとっても素晴らしい出来栄でした。小規模校ではありますが、大規模校に負けない成果をあげられたと思います。生徒の頑張り、教職員の頑張り、そして保護者や地域の皆さまの支えがあったのことにと思います。感謝申し上げます。

冬休みは短く、あつという間に終わってしまいますが、新しい年を迎えるにあたり、「目標を立て、チャレンジしてください。」と終業式で話しました。人は節目で大きく成長します。冬休みが生徒達の成長のきっかけになればと願っています。**良いお年をおむかえください！！**

授業研究会 11月26日(火)

第1学年「社会」の授業研究会が行われました。単元は「北アメリカ州」でした。課題「自国を離れてまで多くの人々がアメリカに集まるのなぜだろう」についてグループワークが行われました。北アメリカが多民族・多文化社会として成り立っている要因を考察し、人種間の争いや「差別」をなくすために大切なことは何かを学びました。グループで話し合いながら、自分の意見と他者の意見を考慮しながら、考えを深めていました。



読み聞かせ 11月29日(金)

読み聞かせボランティアの方々にお越しいただきました。読み方が、とても素晴らしく生徒たちは聞き入っていました。生徒の中には、部屋小の児童に読み聞かせに行く生徒もいます。読み方がとても参考になりました。



スピーキングテスト 12月2日(月)

市内統一のスピーキングテストが行われました。ALTの先生と1対1で英語のみで会話するというものです。予め、生徒が書いた文章を自分で読み上げ、その文章に関して質問が2問別の質問が2問されました。生徒達は緊張したようですが、すごく貴重な経験ができました。



人権集会

12月2日(月)

12月4日～12月10日 人権週間
12月10日 「世界人権デー」

人権擁護委員の方々を2名お招きし、人権集会を行いました。「自分の幸せだけでなく、周りも幸せになることを考えて行動できるようにしましょう。」と話をされました。人権について考える時間になりました。



立志式(平井焼き)

12月5日(木)

2年生は来年、1月22日(水)～1月24日(金)に立志記念スキー宿泊学習が行われます。立志式に先立ち、記念の平井焼き制作に取り組みました。講師の田部井さんに説明を受けた後、思い思いにお皿やカップ等を制作しました。これから2か月程度、窯に入れて焼き上げます。完成が楽しみです。



新入生のための「中学校説明会」 12月6日(金)

来年度、本校に入学予定の児童を対象に中学校説明会が行われました。生徒会役員、そして各部の部長から藤岡二中の学校の様子や決まりなどの説明がありました。とても良く説明ができ寸劇を交えたりして藤岡二中の良さが伝わったと思います。現生徒会役員にとっては最後の役割になりました。ご苦労様でした。



保育園訪問

12月6日(金)

3年生の家庭科の授業で保育園訪問を行いました。保育という単元があり、授業の一環として行いました。初めは生徒も園児も緊張気味でしたが、時間が経つにつれて、打ち解けてきて一緒に庭で遊んだり、生徒が家庭科の授業で作ったおもちゃで遊んだりしました。生徒にとってもとても良い体験になりました。みどり保育園の先生には大変お世話になりました。ありがとうございました。



生徒会役員選挙

12月9日(月)

来年の新生徒会役員を決定する選挙が行われました。どの候補者も「藤岡二中を更に素晴らしい学校にするぞ」という意気込みが感じられました。現生徒会役員の活躍は素晴らしいものでした。その伝統を引き継ぎ、先輩達に負けぬような生徒会にしていきたいと思います。

